

Pressemitteilung

Starcars: Fünf begehrte Promi-Autos

Berlin/Dreilinden, 7. März 2018 – Fußballstar, Sex-Symbol, Kult-Komiker, Profi-Nörgler, Ex-Automanager. So vielfältig wie die Charaktere, so interessant sind ihre Autos. Wer ein Promigefährt besitzen möchte, hat auf mobile.de jetzt die Chance zuzuschlagen.

Vom BVB zum FC Arsenal: Fußballvirtuose **Pierre-Emerick Aubameyang** hat gerade den Sprung in die Premier-League gewagt. Die Überfahrt hat er dann aber doch ohne seinen „regenbogenfarbenen“ [Lamborghini Aventador](#) gemacht. Die Motorhaube ziert unverkennbar sein persönliches Amit-Blitz-Zeichen. 700 italienische Pferdestärken haben jedoch ihren Preis: Für knapp 280.000 Euro fährt man in der ersten Supersportwagen-Liga.

Sie drehte mit Kirk Douglas, Paul Newman und zog sich für den “Playboy” aus: In den Sechzigern galt **Elke Sommer** als Sex-Symbol! Mitte der Siebziger kaufte die aufreizende Hollywood-Legende dann diesen [Buick LeSabre](#) mit auffallend rotem Leder-Interieur. Das Cabrio mit seinem massiven V8-Motor wurde vor zehn Jahren nach Deutschland importiert und wartet für 33.333 Euro auf einen neuen Besitzer.

Dieser Mann hat es geschafft aus einem Katzenklo einen Ohrwurm zu machen: **Helge Schneider**! Der Multiinstrumentalist, der ansonsten eher für schrille Auftritte bekannt ist, kutscherte zuletzt eher dezent in einem brillantsilbernen [Mercedes-Benz SL 320](#) durch die Republik. Der Wagen kostet 29.500 Euro bei nur knapp 62.000 km Laufleistung.

Wie das Fahrzeug, so sein Besitzer: TV-Unsympath **Bernd Stromberg** ist nicht gerade ein Beziehungstyp – das längste Verhältnis hielt zu seinem treuen [Subaru Legacy BC](#). Die selbst ernannte Kreuzung aus Brad Pitt und Sankt Martin fuhr den goldfarbenen Japaner in fast allen Folgen. Wer sich hinter das Original-Lenkrad klemmen möchte, kann den umfangreich restaurierten Kultwagen für knapp 10.000 Euro erwerben.

Martin Winterkorn: Dass der ehemalige Volkswagen-Vorstandsvorsitzende nicht nur einen Golf im Fuhrpark hatte, ist nicht verwunderlich. Für 109.000 Euro steht sein ehemaliger [Bentley Azure](#) – einst mit knapp 440.000 Euro das teuerste SerienCabrio der Welt – auf Deutschlands größtem Fahrzeugmarkt zum Verkauf. Laut Unterlagen



war es sogar das Showcar auf dem Genfer Automobilsalon 2003 und ist somit die stärker motorisierte „Mulliner“-Variante.

Über mobile.de

mobile.de bietet mit mehr als 1,4 Millionen inserierten Pkw, Nutzfahrzeugen und Motorrädern das größte Angebot für den An- und Verkauf von Fahrzeugen in Deutschland (Quelle: CAR-Institut). Zur mobile.de GmbH gehört neben dem deutschen Marktführer mobile.de u. a. Europas größte Autocommunity MOTOR-TALK. Zusammen erreichen beide Plattformen rund 14,46 Millionen Unique User (Quelle: AGOF daily facts 2017-12). Das 1996 gegründete Unternehmen beschäftigt 290 Mitarbeiter an zwei Standorten in Deutschland und ist ein Tochterunternehmen der eBay Classifieds Group. Zu den mobile.de Nutzern gehören sowohl Privatkunden als auch mehr als 42.000 registrierte Fahrzeughändler, während MOTOR-TALK über 2,6 Millionen registrierte Nutzer verzeichnet.

Weitere Informationen erhalten Sie:

mobile.de GmbH, Christian Maas, Unternehmenskommunikation,
Marktplatz 1, 14532 Europarc-Dreilinden,
Tel: 030 8109-7226, E-Mail: chmaas@team.mobile.de